



# Unamuno vuelve a ser concejal de Salamanca 75 años años después

El PP acepta una moción del PSOE que deja sin efecto el acuerdo de 1936 que destituía al intelectual de su cargo en el consistorio tras su agrio altercado con Millán Astray

**Salamanca**  
El doce de octubre de 1936 sonaron en el Paraninfo de la Universidad de Salamanca las terribles palabras del general Millán Astray en las que se deseaba la muerte de la cultura. Fue fruto de la ira que le había causado los re-

proches de Miguel de Unamuno. A partir de ese momento, el gran intelectual caería en desgracia y, como ejemplo, unas horas después fue destituido del cargo de concejal en el Ayuntamiento, en una sesión secreta. Ayer, 75 años después, esa injusticia ha quedado repa-

rada al dejar sin efecto aquel acuerdo. El PP aceptó así una propuesta que el PSOE ya había presentado años antes sin éxito. El alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, abogó «por darle normalidad a las cosas» y honrar a uno de los más ilustres ciudadanos. **Página 5**